

Tiga Rumah Rusak Tertimpa Material Longsor di Kuningan

KUNINGAN (IM)- Hujan deras disertai angin kencang yang melanda Kuningan, Jawa Barat, pada Minggu (2/4), mengakibatkan Bukit Gunung Bayu setinggi 60 meter dan lebar 70 meter, di Desa Citikur, Kecamatan Ciwaru, Kabupaten Kuningan, Jawa Barat, longsor.

Sedikitnya, tiga rumah rusak akibat tertimpa material longsor. Selain itu material longsor pun menutup aliran sungai Cinondang, yang mengakibatkan aliran sungai meluap.

Hingga Senin (3/4) siang, air sungai Cinondang masih menggenangi rumah warga yang berada di bantaran sungai. Debit air tertinggi mencapai 100 sentimeter. Menurut Edi Suhardi, salah warga yang rumahnya rusak akibat tertimpa material longsor, mengatakan, peristiwa tanah longsor terjadi saat ia bersama keluarga sedang berbuka puasa.

"Jadi awalnya saya lagi buka puasa sama keluarga, tiba-tiba di belakang ada suara

meledak," ungkapnya.

Akibatnya, kata Edi, ruang makan miliknya rusak berat, karena tertimpa material longsor. "Pas saya cek, material longsor sudah masuk ke ruang makan, setelah itu kita semua lari keluar, karena takut tertimpa material longsor," katanya.

Lanjut Edi, selain rumah miliknya, terdapat dua rumah lainnya yang terdampak akibat longsor tersebut.

"Yang kena dampak longsor ada tiga rumah. Rumah saya, rumah Ii Rukmana, dan Sulisty," lanjutnya.

Sementara itu, Edi berharap pemerintah segera turun tangan membersihkan material longsor yang menutupi aliran sungai. Ia khawatir aliran sungai kembali meluap dengan ketinggian yang lebih besar, mengingat intensitas hujan masih cukup tinggi. ● **pra**

Gubernur Sumsel Izinkan ASN Mudik Pakai Mobil Dinas

PALEMBANG (IM)- Gubernur Sumatera Selatan, Herman Deru mengizinkan seluruh Aparatur Sipil Negara (ASN) untuk mudik dengan menggunakan mobil dinas saat lebaran nanti. Namun ada syaratnya.

Menurut Herman, sebelum ASN diperbolehkan mudik menggunakan mobil dinas, mereka lebih dulu diminta untuk mengajukan izin pemakaian kepada dirinya. "Kalau mobil dinas jabatan mau dipakai saat lebaran harus seizin atasannya yaitu saya, Gubernur Sumsel," kata Herman di Palembang, Senin (3/4).

Herman mengatakan, ada beberapa kriteria ASN yang diperbolehkan menggunakan mobil dinas untuk mudik. Termasuk jenis kendaraan yang diperbolehkan.

Namun, Herman belum merinci kriteria yang dimaksud. Ia pun meminta kepada ASN yang ingin mudik mengajukan izin penggunaan kendaraan lebih dulu. "Silakan ajukan ke saya dulu, nanti saya seleksi mana yang boleh mana yang tidak. Jadi ajukan dulu saja," ujarnya.

Jokowi Resmikan KEK Lido Kabupaten Bogor



BOGOR (IM) - Presiden Republik Indonesia, Joko Widodo resmikan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) MNC Lido City, yang berlokasi di Kecamatan Cigombong, Kabupaten Bogor, Jumat (31/3).

Mewakili Pemerintah Kabupaten Bogor, Sekretaris Daerah, Burhanudin turut hadir pada peresmian tersebut.

Jokowi didampingi Executive Chairman MNC Group, Hary Tanoesoedibjo, Menko Perekonomian Airlangga Hartarto, Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil, Walikota Bogor Bima Arya, Menparekraf Sandiaga Uno, Ketua MPR Bambang Soesatyo, Menhub Budi Karya, Menteri Agraria dan Tata Ruang/Kepala Badan Pertanahan Nasional (Menteri ATR/Kepala BPN) Hadi Tjahjanto.

"Dengan mengucap Bismillahirohmanirohim, pada pagi hari ini saya resmikan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Lido di Kabupaten Bogor," ucap Presiden Jokowi resmikan KEK Lido. Jokowi mengatakan, setelah berkeliling di KEK Lido ini ia merasa senang, karena infrastruktur yang telah dibangun baik itu airport, pelabuhan, jalan tol, sekarang satu per satu sudah terlihat manfaatnya dan dimanfaatkan oleh sektor swasta untuk mendapatkan nilai-nilai ekonomi.

"Contoh jalan tol yang kita bangun seperti di pulau Jawa, Sumatera, Kalimantan, di Sulawesi segera disambungkan dengan kawasan industri, dengan kawasan pertanian, dengan kawasan

Selain itu, Herman juga tak mempermasalahkan ASN menerima pemberian hadiah saat lebaran. "Kalau ini ungkapan silaturahmi dengan nilai tertentu tidak masuk kolom gratifikasi kenapa tidak? Tapi pada dasarnya yang tidak masuk klaster gratifikasi," beber Herman.

Sementara itu, Anhar (35), salah satu warga Palembang tak sepakat bila ASN diperbolehkan menggunakan kendaraan dinas untuk mudik. Menurutnya, agenda mudik merupakan tradisi lebaran untuk bertemu keluarga.

Sehingga, hal itu merupakan kegiatan pribadi di luar fungsi ASN sebagai pelayan masyarakat. "Mestinya tidak boleh, kan itu mobil dinas artinya mobil pemerintah dan kendaraan itu dibeli menggunakan uang rakyat. Kalau mudik kan urusan pribadi," kata Anhar.

Ia pun mengaku, saat pelaksanaan mudik banyak transportasi publik yang dapat digunakan. Sehingga, tidak akan menyulitkan ASN untuk pulang kampung saat Lebaran. ● **pra**

8 | Nusantara



PESANTREN TERTUA DI JAWA BARAT

Santri melaksanakan Shalat Sunnah di Masjid Pesantren Sukamiskin, Bandung, Jawa Barat, Senin (3/4). Pesantren yang didirikan pada Tahun 1881 oleh KH R Muhammad Bin Alqo tersebut menjadi salah satu pesantren tertua di Jawa Barat yang berada di Kota Bandung serta memiliki peran penting pada penyebaran Agama Islam di tatar sunda pada masa penjajahan Belanda dan Jepang.

Akhirnya, Jalan Puncak 2 Masuk Dalam Proyek Strategis Nasional

Jalan Puncak 2 selain sebagai jalan pengurai kemacetan lalu lintas di Kawasan Puncak, juga sebagai jalan alternatif bagi masyarakat yang ingin ke Kabupaten Cianjur. Selain itu, langkah ini juga demi pemerataan pembangunan, menggerakkan roda ekonomi masyarakat di wilayah timur Kabupaten Bogor yang hidup dari sektor pertanian, wisata dan ekonomi kreatif.

BOGOR (IM) - Rencana pembangunan Jalan Poros Tengah Timur (PTT) atau Puncak 2 mulai ada kabar positif, yaitu dengan masuk dalam Proyek Strategis Nasional (PSN) seperti yang diutarakan oleh Gubernur

Jawa Barat, Ridwan Kamil. Anggota Komisi V DPR RI, Mulyadi yang selama ini getol memperjuangkan Jalan Puncak 2 itu mengucapkan syukur atas rencana yang menghubungkan Desa Warga Jaya, Sukamakmur, Kabu-

paten Bogor dengan Desa Batulawang, Cipanas, Kabupaten Cianjur tersebut.

"Alhamdulillah, akhirnya dengan perjuangan kita bersama. Jalan Puncak 2 masuk dalam PSN seperti yang diutarakan sebelumnya oleh Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil," ungkap Mulyadi kepada wartawan, Senin (3/4).

Mulyadi menuturkan bahwa Jalan Puncak 2 selain sebagai jalan pengurai kemacetan lalu lintas di Kawasan Puncak, juga sebagai jalan alternatif bagi masyarakat yang ingin ke Kabupaten Cianjur.

"Selain itu, langkah ini juga demi pemerataan pembangunan, menggerakkan roda ekonomi masyarakat di wilayah timur Kabupaten Bogor yang hidup dari sek-

tor pertanian, wisata dan ekonomi kreatif.

Dibalik gemerlapnya Kawasan Puncak, masih banyak masyarakat Sukamakmur dan sekitarnya yang hidupnya tertinggal dibanding saudaranya di kecamatan lain," tutur politisi Partai Gerindra ini.

Ia mengaku akan mengawal proyek pembangunan Jalan Puncak 2, agar segera diwujudkan oleh Kementerian Pekerjaan Umum dan Perumahan Rakyat (Kemenuh).

"Pembicaraan Presiden Joko Widodo bersama jajaran dengan Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil Jumat kemarin, menjadi pemicu saya untuk mengawal PSN ini. Prediksi saya, proyek pembangunan Jalan Puncak 2 akan menggunakan tahun jamak atau multi

years," tambah Mulyadi.

Gubernur Jawa Barat Ridwan Kamil menuturkannya bahwa rencana proyek pembangunan Jalan Puncak 2 sudah masuk PSN.

"Jalan Puncak 2 itu sudah diangkat sebagai PSN," tutur Ridwan Kamil pasca mendampingi Presiden Jokowi meresmikan Kawasan Ekonomi Khusus (KEK) Lido, Cigombong, Kabupaten Bogor, Jumat pekan lalu.

Politisi Partai Golkar itu menjelaskan pemerintah pusat saat ini sedang menghitung nilai investasi hingga mencari investor terkait proyek pembangunan Jalan Puncak 2.

"Langkah ini merupakan alternatif mengurai kemacetan di Kawasan Puncak, yang selama ini tidak ada solusi, walaupun pasti butuh waktu," jelasnya. ● **pra**

Cegah Kasus Polio di Kabupaten Bogor, Plt. Bupati Iwan Setiawan Bentuk Satgas

BOGOR (IM) - Plt. Bupati Bogor, Iwan Setiawan membentuk satgas atau tim khusus penanganan polio dari tingkat kabupaten hingga desa. Tujuannya untuk mencegah terjadinya kasus polio di Kabupaten Bogor, serta mendorong suksesi pelaksanaan Pekan Imunisasi Nasional (PIN) di Kabupaten Bogor.

Hal ini disampaikan Iwan Setiawan saat menghadiri acara SUB Pekan Imunisasi Nasional (PIN) Tingkat Kabupaten Bogor Tahun 2023, di Posyandu Asri 1 Perumahan Bogor Asri, Kelurahan Nanggung, Kecamatan Cibinong, Senin (3/4).

"Untuk menguatkan keseriusan penanganan Polio ini, kita akan buat satu tim khusus atau satgas penanganan Polio. Karena di Jabar juga ada tim khu-

susnya, kita juga akan bentuk satgas supaya tugasnya jelas, Dinas Kesehatan sebagai sekretarisnya.

Kegiatan vaksinasi Polio serentak di Kabupaten Bogor dilaksanakan sebagai tindak lanjut surat edaran dari Kementerian Kesehatan tahun 2023 tentang pelaksanaan crash dalam rangka pencegahan penularan virus Polio. Sehubungan adanya Kejadian Luar Biasa (KLB) kasus Polio terhadap tujuh anak pada 14 Maret 2023 di Purwakarta.

Mike Kaltarina mengatakan, Pekan Imunisasi Nasional (PIN) serentak dilakukan di seluruh fasilitas kesehatan, puskesmas dan posyandu di Kabupaten Bogor.

Dengan sasaran vaksinasi Polio diberikan kepada balita berusia 0-59 bulan atau 0-5 tahun, dengan

target 542.530 anak, yang akan dilaksanakan selama dua putaran, putaran pertama 14 Maret 2023 dan putaran kedua akan kembali dilaksanakan pada Mei 2023.

"Kami harap semua keluarga yang mempunyai putra dan putri usia 0-59 bulan dan tidak atau belum melaksanakan vaksinasi Polio dapat berkunjung ke fasilitas kesehatan yang ditunjuk oleh Pemerintah Kabupaten Bogor di puskesmas dan posyandu. Alhamdulillah untuk Kabupaten Bogor sampai saat ini Dinas Kesehatan tidak menemukan kasus polio," pungkasnya.

Turut hadir mendampingi Plt. Bupati Bogor yakni Kepala Dinas Kesehatan Kabupaten Bogor, Camat Cibinong dan Ketua TP PKK Kabupaten Bogor. ● **gio**



Plt. Bupati Bogor Iwan Setiawan saat kegiatan vaksinasi polio dan akan bentuk satgas volio untuk mencegah volio di Kabupaten Bogor, Senin (3/4).

Kabupaten Bogor Terbaik Kedua Tata Kelola Sekretariat CSR di Jawa Barat



Sekda Kabupaten Bogor Burhanudin saat acara penerimaan penghargaan terbaik kedua pada tata kelola sekretariat Corporate Social Responsibility (CSR) di Bandung.

BOGOR (IM) - Pemkab Bogor meraih penghargaan terbaik kedua pada Tata Kelola Sekretariat Corporate Social Responsibility (CSR) atau Tanggung Jawab Sosial Perusahaan di Jawa Barat.

Penghargaan diserahkan pada Musrenbang Jawa Barat tahun 2023, di The Trans Luxury Hotel, Bandung, belum lama ini. Hadir mewakili Plt. Bupati Bogor, Sekretaris Daerah (Sekda) Kabupaten Bogor, Burhanudin, didampingi Kepala Bappedalitbang Kabupaten Bogor.

Sementara itu, peraih terbaik ketiga yakni Kota Bandung, terbaik kedua diraih Kabupaten Bogor, dan terbaik pertama diraih Kabupaten Karawang.

Gubernur Jawa Barat, Ridwan Kamil pada kesempatan Musrenbang Jawa Barat tahun 2023 mengungkapkan, ini adalah Musrenbang terakhir yang lebih menekankan pada recovery setelah pandemi Covid.

Ada pencapaian kurang lebih 500 penghargaan di berbagai bi-

dang yang diraih Jawa Barat. Pembangunannya luar biasa, yang kurang akan disempurnakan, salah satunya infrastruktur jalan.

"Selama 5 tahun saya memimpin Jawa Barat, ada namanya disrupsi Covid sehingga banyak tujuan-tujuan pembangunan yang terkendala. Atas nama pribadi dan pemerintah saya menghaturkan permohonan maaf, di tahun terakhir ini jika ada beberapa yang kurang, Jawa Barat akan terus bergerak maju, siapapun pemimpinnya insyaAllah akan menjadi yang lebih baik," ujar Ridwan Kamil.

Ridwan Kamil menambahkan, terakhir, atas instruksi dari Presiden dan Kementerian, Jabar juga melarang peredaran thrifting barang-barang atau baju bekas yang mengganggu ekonomi UMKM di skala mikro.

"Saya mendukung apa yang dilaksanakan oleh Kementerian Perdagangan, sehingga produksi lokal harus menjadi tuan rumah di negeri sendiri," tandas Gubernur Ridwan Kamil. ● **gio**